

Demnächst erscheint:

Urkirche und Frühkatholizismus

von Albert Ehrhard

I. Teil einer mehrbändigen Kirchengeschichte unter dem Gesamttitel:

Die katholische Kirche im Wandel der Zeiten und der Völker

Der erste Band „Urkirche und Frühkatholizismus“ reicht bis zur Befreiung des Christentums durch Konstantin den Großen im Jahre 313 und kann ebenso wie jeder im Laufe der nächsten Jahre erscheinende fernere Band der Kirchengeschichte einzeln für sich und ohne Verpflichtung zu weiterer Abnahme bezogen werden. / Jeder Teil ist in sich geschlossen.

Diese Kirchengeschichte steht einzig in ihrer Art da. Schon bei erster Fühlungnahme mit dem Content erkannten wir, daß nicht nur der weltberühmte Name des Kirchenhistorikers Ehrhard, sondern auch der Stoff an sich großes Interesse wachrief.

Preis RM 5.40. Ganzleinenband mit Schutzumschlag. 328 Seiten Text.
16 ganzseitige Abbildungen auf Kunstdruckpapier. Gr. 8°.

Auslieferung für den Buchhandel durch Carl Fr. Fleischer, Leipzig

Ⓩ

Ⓩ

Verlag der Buchgemeinde Bonn

„Ein Buch der Führung und des Führertums!“

Albertus Magnus

von Heribert Christian Scheeben

Gr. 8°. 240 Seiten und 50 Abb. als Anhang. Ganzleinenband mit Schutzumschlag. 20.–23. Tausend

Preis RM 5.40

Für weitere Kreise ist eine auf solider wissenschaftlicher Grundlage aufgebaute Lebensbeschreibung, die künftighin als die klassische deutsche Biographie des Heiligen gelten wird, bestimmt: Heribert Christian Scheeben, „Albertus Magnus“.

Westdeutsche Landeszeitung, M. Gladbach, Dr. Willemsen

Auslieferung für den Buchhandel durch Carl Fr. Fleischer, Leipzig

Ⓩ

Verlag der Buchgemeinde Bonn